



Cali, febrero 9, 2018.
Actualizado: viernes, febrero 9, 2018 02:30

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali

febrero 09, 2018

■ En la planeación y organización se invirtieron \$15.406 millones.

La 60 Feria de Cali generó recursos por \$312 mil millones



La versión 60 de la Feria de Cali generó un impacto económico para la ciudad de \$312.161 millones, que equivalen a 0.6% del PIB del Valle del Cauca y que dinamizaron 6 sectores del tejido productivo de la economía local.

"Hoy podemos asegurar, por ejemplo, que la Feria es un polo de atracción turística para la ciudad, es además un generador importantísimo de empleo, un dinamizador de la producción, un evento que preserva las tradiciones, que se celebra en compañía, que genera espacios de sana convivencia, entre muchos otros factores que resaltan su importancia", señala Luz Adriana Latorre, gerente de Corfecali.

Según los resultados arrojados por el estudio de Impacto Económico y Social de la Feria, realizado por el departamento de Economía de la Pontificia Universidad Javeriana de Cali, 76% de los impactos son generados por el gasto de los asistentes y 24% por los gastos de organización de la Feria.

Inversión

En la planeación y organización de la Feria se invirtieron \$15.406 millones, mientras que el gasto de los asistentes que disfrutaron de la celebración fue equivalente a \$129.687 millones. Por persona, el gasto promedio por día de Feria fue de \$ 160.492 para un asistente local y \$395.836 para uno que reside en el extranjero.

Sobre el perfil de los feriantes, el estudio señaló que el 47.18% de los asistentes locales están entre los 18 y 35 años; 44,1% son mujeres y 55,9% son hombres; el 31% recibe entre 1 y 3 smmlv; el 69,49% tiene algún nivel de estudios en educación superior y, en promedio, asisten en grupos de 4,2 personas.

Para la realización del estudio se llevaron a cabo 1.008 encuestas cara a cara. La distribución de la muestra por lugar de residencia de los encuestados fue 390 locales, 318 nacionales y 300 extranjeros (error muestral 3,08%, nivel de confianza 95%).



0 Comentarios **Diario Occidente**

1 Acceder ▾

Recomendar **Compartir**

Ordenar por los más nuevos ▾

 Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS 



Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscríbete  Añade Disqus a tu sitio web  Añade Disqus Añadir  Privacidad

DISQUS



Destacado

Lo más visto **Lo más comentado** Lo más reciente



Súper luna y luna de sangre, ¿cuáles serán sus efectos?



A investigación enfrentamiento con agentes



Alarma por violencia



La depreciación de los activos fijos y la Reforma Tributaria



Sexo: ¿Cuál es la edad ideal para empezar?

PUBLICIDAD